

Männer hat doch immerhin den Grund, die eigene Grundlosigkeit zu verdecken."

„Wie unzählige Male habe ich Hauptsummen gezogen, doch noch nie nach dem Gebot in I. Timotheus, 1. 5.: Die Hauptsumme, d. i. Liebe von reinem Herzen und von gutem Gewissen und von ungefärbtem Glauben."

„Als junger Mann habe ich mich nicht gescheut, mit Damen in ausgeschnittenen Kleidern zu tanzen. Nur einer habe ich einst einen Mantel umgehängt, weil sie unanständig nackt war: Der Frau Wahrheit."

„Als Fritz das Gymnasium besuchte, klagten die Schüler der Quarta bezüglich eines Lehrers dergestalt, daß er oft so unverständlich spreche. Als nun dieser Lehrer wieder das geringe Verständniß der Schüler beklagte, schickte Fritz — wie ich erst in dessen